

Se inaugura una destacada exposición en el Museo Nacional de Artes Visuales en honor a la obra de Alvar Colombo

General



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 140
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/se-inaugura-una-destacada-exposicion-en-el-museo-nacional-de-artes-visuales-en-honor-a-la-obra-de-alvar-colombo_9009.php

**SE INAUGURA UNA
DESTACADA
EXPOSICIÓN EN EL
MUSEO NACIONAL DE
ARTES VISUALES EN
HONOR A LA OBRA DE
ALVAR COLOMBO**

General

Se inaugura una destacada exposición en el Museo Nacional de Artes Visuales en honor a la obra de Alvar Colombo

Se abre al público una impactante exposición en el Museo Nacional de Artes Visuales, rindiendo homenaje a la trascendental obra de Alvar Colombo.

Homenaje a Alvar Colombo en el MNAV

Inauguración de la muestra “Alvar Colombo: homenaje a un maestro ceramista”

Fecha: Hoy, 19:00 hrs.
Lugar: Museo Nacional de Artes Visuales (MNAV) La nueva exposición, que se inaugura esta tarde, es fruto del trabajo conjunto del grupo Cerámica Compartida, el Instituto Nacional de Artes Visuales, y cuenta con el apoyo del Cenur Litoral Norte – Paysandú, la Facultad de Artes de la Universidad de la República (UdelaR) y la Dirección de Cultura de la Intendencia de Paysandú. Esta muestra busca reconocer la trayectoria del destacado ceramista sanducero Alvar Colombo, quien ha sido un referente fundamental en el arte cerámico uruguayo.

Un tributo a su legado

Cecilia Pagliari, integrante de Cerámica Compartida, manifestó en una entrevista con EL TELEGRAFO que la idea de realizar esta exposición nació del deseo de visibilizar y revalorizar el legado artístico de Colombo. Pagliari recordó su primer encuentro con el ceramista cuando tenía apenas 18 años, durante una muestra en Casa de la Cultura de Paysandú. “Él nos recibió con esa generosidad que lo caracteriza. Nos mostró su casa, que en ese momento estaba en proceso de refacción, y nos dejó fascinadas con su obra y sus proyectos”, relató. Este primer encuentro sembró una semilla que permaneció latente durante años, hasta que en 2022, Pagliari volvió a contactar a Colombo junto a una colega. “Lo visitamos nuevamente en su casa en Paysandú y nos recibió como siempre, con los brazos abiertos. Conversamos durante horas, aprendimos de su experiencia y su pasión por la cerámica”, compartió. Inspirada por ese reencuentro, Pagliari llevó a sus alumnos a conocer a Colombo en 2023. Junto a 30 estudiantes y la ceramista Adriana Dupont, realizaron un viaje que impactó a todos, consolidando la idea de que la obra de Colombo merecía un reconocimiento más amplio.

Conversatorio y visita guiada

Asimismo, esta tarde a las 17:00 hrs. , se llevará a cabo un conversatorio en el auditorio del MNAV, donde participarán Cecilia Pagliari, Javier Alonso, Adriana Dupont y el propio Alvar Colombo. “La idea es que no sea una ponencia muy formal, sino una charla amena”, concluyó Pagliari.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**SE INAUGURA UNA
DESTACADA
EXPOSICIÓN EN EL
MUSEO NACIONAL DE
ARTES VISUALES EN
HONOR A LA OBRA DE
ALVAR COLOMBO**

Se inaugura una destacada exposición en el museo nacional de artes visuales en honor a la obra de alvar colombo

Tags

telegrafo, homenaje, colombo, visuales, cultura, compartida, cecilia, muestra, encuentro, pagliari, nacional, ceramista

Noticias relacionadas

3.6 * *Muestra fascinante de Alvar Colombo en el Museo Nacional de Artes Visuales*

4.7 * *Milagros Bonino, la prometedora artista local, inaugura su esperada exposición en Salto hoy*

5.0 * *«José Trujillo (1960-2019): Un viaje profundo a la esencia de la realidad»*

3.9 * *El Museo de Arte Decorativo presenta una fascinante exposición donde la moda y el arte se fusionan en una experiencia estética única*

4.7 * *El Museo de la Historia del Partido Comunista de China: Un recorrido por su legado revolucionario y su influencia en el pueblo*

3.9 * *Mopi presenta una fascinante exhibición de Artes Plásticas en la Casa de Cultura*

3.6 * *Una multitud se reunió en la sede central del Brou para explorar el fascinante Museo del Gaucho y la Moneda*

4.7 * *El fascinante recorrido de la gráfica uruguaya entre 1890 y 1940 será el tema central de una presentación este viernes en el museo García Uriburu*

4.1 * *Restos óseos encontrados en el Museo Oceanográfico: explorando los misterios y leyendas del pasado del lugar*

4.9 * *Hallan restos óseos en el Museo Oceanográfico que podrían pertenecer a más de cinco individuos; la búsqueda de nuevos hallazgos sigue abierta*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024